



PRESTANT

8 Pièces

300 m²

Réf. CB-1157-DDK

1 520 000 €

Hendaye

Maison à vendre (64700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre, maison ancienne d'exception au coeur d'Hendaye. Entièrement rénovée, elle développe environ 300m2 habitables. Classée comme "immeuble remarquable", et bâtie à la fin du XIXème siècle par l'architecte Durandeu, elle propose des prestations de grande qualité et se développe sur 3 niveaux et possède tout le charme et l'authenticité de l'ancien. Le rez-de-chaussée se compose d'une entrée, d'une large pièce de vie avec cheminée et d'une belle cuisine ouverte avec accès direct au jardin, à la terrasse et à la piscine. Les deux étages supérieurs accueillent 6 chambres et 4 salles d'eau. ...

For sale, in the city center of Hendaye, exceptional old house completely renovated with approximately 300m2 of living space. Built at the end of the 19th century by the emblematic architect of the city Durandeu, possessing all the charm and authenticity of the old, it offers high quality services and is developed on 3 levels. The ground floor consists of an entrance, a large living room with fireplace and a beautiful open kitchen with direct access to the garden, the terrace and the swimming pool. The two upper floors accommodate 6 bedrooms and 4 bathrooms. The house also benefits from a ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

